Rédaction :

Daniel Peyramayou Ousmane Kamis-

DISTRICT DE LA SARTHE DE FOOTBALL

CyberFoot72

N° 07 - 1er avril 2016



Dans ce numéro :

U.S. Chantenay Villedieu

Invaincu à la trêve

Bernard VIGNEAU:

Un pilier de la Vigilante de Mayet

A.S.E. STE OSMANE:

Christelle Chabus Une femme sur le banc de touche

et « souvenons-nous »





___ Le bon sens ___ a de l'avenir







U.S. Chantenay Villedieu ... invaincu à la trêve



Suite à leur très bon début de saison, je suis allé à la rencontre d'Alexandre CLÉMENT responsable de l'U.S. Chantenay Villedieu, club de 3ème division

Alexandre Clément, comment vivezvous votre début de championnat et comment vous est venue l'idée d'entrainer cette équipe ?

La saison dernière, l'ancien entraineur a été remercié. Après cela le club m'a contacté pour manager et jouer dans cette équipe. J'étais originaire de Chantenay et je voulais retrouver mon club de cœur, là où j'ai commencé.

Nous avons réalisé un début de championnat parfait. A l'heure actuelle, nous sommes toujours invaincus en championnat avec 13 victoires et 1 nul en 14 rencontres.

Malheureusement, nous avons été éliminés en coupe du Maine contre l'AS Ruaudin (D1) - 1 à 0, ainsi qu'en coupe du District face à Auvers-Poillé UC (D1) - 6 à 3.

Nous possédons un large et bon effectif seniors avec pas moins de 30 joueurs ayant évolué avec l'équipe première.

La force de notre équipe, c'est la superbe entente qui règne entre nous. Nous nous connaissons depuis longtemps et cela permet de créer une bonne bande de copains qui prend du plaisir à jouer ensemble.

Ne pas oublier que l'US Chantenay est un club très convivial et très familial.

Chez les seniors, nous avons environ 50 licenciés. Les jeunes se retrouvent en entente avec la Patriote de Brulon et le CA Loué pour former le Groupement Vègre et Champagne.

Comme tout club, notre souhait est d'atteindre les objectifs fixés en début de saison par le Président.

A court terme, nous voulons conserver la tête du classement afin de pouvoir accéder le plus vite possible à l'élite départementale.

Ousmane Kamissoko,



Alexandre CLÉMENT

Bernard VIGNEAU: Un pilier de la Vigilante de Mayet



Durant sa jeunesse, Bernard a pratiqué le football à la Chartre sur le Loir jusqu'à son départ pour l'armée.

A son retour, il exerce la profession de chauffeur de bus. Il ne peut plus être disponible le dimanche ce qui le prive de son sport favori.

En 2000, Bernard dit Nanard, vient habiter à Mayet.

Il est très vite sollicité par le président de la vigilante Jean-Paul Rouillon pour devenir dirigeant.

Nanard s'occupe alors des U15 (à l'époque les cadets) où son fils Damien est joueur.

Il le suivra jusqu'en lère division départementale où évolue actuellement l'équipe fanion. Il est dans le bureau comme viceprésident avec comme seul objectif de rendre service au club.

Il est sur le banc de touche tous les dimanches, reçoit les arbitres et fait le tour du terrain avec eux.

Il s'est mis aussi à la tablette informatique qui remplace la feuille de match papier.

Il s'occupe du traçage et de l'entretien des trois terrains, des bâtiments, des vestiaires et de la salle de réunions.

La Vigilante de Mayet, c'est 170 licenciés, 10 équipes : des U7 à l'équipe A, c'est beaucoup d'intendance.

Le dimanche à chaque fin de match, il récupère les maillots de son équipe. C'est son épouse Valérie qui assure le lavage et l'entretien pour l'équipe A.

« Moi, je suis un peu le «père fouettard», je passe partout après le match et félicite ceux qui le méritent. Je fais aussi des reproches à ceux qui ne respectent pas le matériel

Un emploi jeune a été créé et je l'aide dans sa tache ».

Pour Nanard, le Football c'est sa passion :

- -Il manque un ballon : voir Nanard,
- -Il y a un trou dans les filets : voir Nanard,
- -Il y a plus de gaz à la buvette : voir Nanard.

Il est fier de nous montrer le stade. C'est sa deuxième maison, dit-il.

Daniel Peyramayou



Bernard entouré de 4 joueurs de l'équipe A : Clément Boucher, Vincent Chevalier, Baptiste Hérin, Corentin Noullet.



Lancé depuis la saison 2009-2010, le journal **CYBER FOOT** dont vous êtes un fidèle a vu son nombre de lecteurs augmenter de jour en jour. Il nous a permis de mettre à l'honneur un certain nombre de clubs et leurs dirigeants.

Aujourd'hui, nous venons vous solliciter ...

Vous avez certainement dans votre club un dirigeant(e), un arbitre, un joueur ou une joueuse, un éducateur(trice) ou tout simplement une bonne volonté qui travaille dans l'ombre (traçage de terrain, buvette, lavage des maillots etc...), un fidèle depuis de nombreuses années.

Ces personnes sont des maillons importants dans la vie des clubs et mériteraient d'être valorisées.

Donnez-nous les noms, l'équipe Cyber Foot se chargera de les rencontrer et de rédiger l'article

Nous attendons vos propositions!

L'équipe du Cyber Foot.

Christelle Chabus: Une femme sur le banc de touche à Ste Osmane ...

Christelle, présentez-vous :

Je suis mère de deux enfants, Corentin et Aymeric qui jouent dans la même équipe que leur papa Philippe en 4ème division départementale.

De 7 à 13 ans, j'ai joué à l'ASE Ste Osmane en équipe mixte. Je me suis ensuite dirigée vers le basket n'ayant pas d'équipe féminine à l'époque au club.

En 1993 pour des raisons professionnelles, nous avons déménagé dans la région lyonnaise.

En 1997 après mon mariage, nous sommes revenus à Ste Osmane.

Mon mari signe une licence dans le club de football au poste de défenseur. Il occupe encore ce poste aujourd'hui et entraine mes enfants dans cette discipline.

C'est tout naturellement qu'en bonne mère de famille, je les accompagne le dimanche et partage avec eux le plaisir du football. Je participe à l'encadrement de nos 100 jeunes licenciés des U7 aux U17 avec une autre femme Élodie Tironneau qui s'occupe également des jeunes féminines en entente avec l'US Le Breil sur Mérize.

Nous assistons toujours aux soirées du club où il y a un très bon esprit de camaraderie.

Même si les résultats ne sont pas à la hauteur, nous passons un bon moment de convivialité avec les copains.

Je suis entrée dans le bureau comme bénévole et je suis chargée de remplir la feuille de match.

Je suis devenue responsable du banc de touche, soigneur et même parfois arbitre assistant.

Il m'arrive même de prendre le sifflet ce qui ne plait pas trop aux membres de ma famille présents sur le terrain, car ils me trouvent un peu trop sévère surtout avec eux.



Jérôme Naslet votre Président est très heureux, il peut compter sur la famille « Chabus »!

Christelle, un dernier mot:

Nous sommes heureux de nous retrouver tous les dimanches avec les acteurs de l'ASE Ste Osmane, c'est notre adrénaline.

C'est avec enthousiasme que nous préparons avec l'équipe de bénévoles les 70 ans du club.

Nous recherchons tous ceux qui depuis sa création ont fait vivre les couleurs de l'ASE Ste Osmane.

Peut être dans les pages qui vont suivre, trouverez-vous votre bon-

Daniel Peyramayou









Saison 1977-1978 :

Perdue dans les méandres des petites routes sarthoises, à mi-chemin entre Le Grand-Lucé et St Calais, juchée sur un terrain qui domine le clocher de son village, c'est là que niche l'AS Ste Osmane

Un beau terrain tout récemment replanté avec un vestiaire qui atteint l'âge de la retraite et une main courante toute rutilante dont la blancheur ressort dans la verdure environnante. voilà le « champ de bataille » sur lequel cette saison elle domina ses adversaires au point de terminer première de son groupe de 2ème division sans avoir jamais connu la défaite en championnat. L'AS c'est aussi « pépère », M. Picaud si vous préférez, une figure très connue du football sarthois et qui pour son club se « défonça » comme il n'est pas permis de le faire. Voilà chez qui le dernier « Ballon Société Pernod-Le Maine Libre » trouvera asile très prochainement.

Ce Ballon récompensera en l'occurrence un sans faute en championnat de même qu'il permettra de mettre en évidence des résultats obtenus grâce à une saine politique dirigeante. Dans ce club, il faut se battre sur tous les flancs pour aboutir vers un but constamment remis en cause par d'innombrables impondérables.

Ce fut certainement difficile d'en arriver là mais depuis qu'il a pris en main les destinées du club, M. Picaud n'a jamais cessé avec ses amis de croire en sa réussite et c'est pourquoi les petits « déboires » qui jalonnent le sillon n'ont jamais réussi à les décourager. Maintenant, l'équipe qu'entraine Daniel Dutier va monter une marche dans la hiérarchie mais cela ne lui fait pas peur.

DES JEUNES DERRIERE ... En fait, l'accession découle de la logique si l'on sait que depuis quelques années « pépère » et ses amis travaillaient en profondeur, formant les jeunes du secteur.





On sait que l'AS est composée de joueurs des communes d'Évaillé, Tresson et Ste Osmane, qui d'ailleurs font toutes trois partie intégrante de la société puisque dernièrement elles formèrent un comité, et s'associèrent pour subventionner le complément des futurs vestiaires.

Avec des joueurs qui restent attachés au club grâce à l'excellent esprit qui l'anime, cette promotion n'a rien de surprenant.

Néanmoins, la difficulté pour un club comme Ste Osmane est énorme quant à conserver la majorité de ses joueurs puisque tous sont appelés à s'éloigner pour des motifs professionnels ou familiaux car rien dans cette petite commune (226 habitants à Ste Osmane) ne peut les y retenir. On en apprécie d'autant plus les mérites des dirigeants qui sans cesse remettent leur métier sur l'ouvrage et s'attachent à ne rien laisser au hasard.

L'AS qui compte 50 licenciés répartis en 3 équipes a donc encore grâce à eux un bel avenir devant elle, et c'est pour cela que très prochainement elle va construire un vestiaire en dur sur le terrain que M. Dubreuil lui loua pour un franc symbolique et ... pour 99 ans!

Il est vrai qu'avec un président bienfaiteur, on a un chef de file exemplaire et c'est pour l'en remercier que les joueurs lui ont dédié leur

brillante performance.

En fait, ce vestiaire subventionné en partie par la Jeunesse et Sports, et pour le reste par les 3 communes, est une sorte de récompense et démontre combien on s'est attaché à la progression du football et du sport

<u>Ils dirigeaient</u>:

Président d'Honneur : J-Claude Plessis - Maire

Président : Jean Dubreuil

Vice Présidents : Marcel Chalesle

et J-Pierre Jouanneau Trésorier : René Huon

Secrétaires : André Picaud et Rémy

Godfroy

<u>Ils jouaient en équipe A</u> :

Daniel Delaroue, Hubert Vérité, Christian Lambert, Dominique Vaidie, Michel Durand, Jacky Dunas, Gérard Lhopitault, Jean Sallier, Thierry Branjonneau, Laurent Chevereau, Richard Chevalier, Daniel Dutier (capitaine-entraineur), Claude Rezé juge de touche.

en général dans le contexte local.

L'exemple d'ailleurs de l'équipe A n'est pas sans relation avec les résultats de la B, excellente 3ème de son groupe de 3ème division et ceux des cadets qui sont également 3ème derrière St Calais et Château du Loir.

Tous ces joueurs auxquels Dutier capitaine-entraineur et Godfroy secrétaire du club apportent leur expérience sont l'orgueil même de « pépère ».

Bon vent donc en promotion de lère division à « pépère » et ses amis qui s'ils continuent sur la lancée 1977-1978, n'ont pas de soucis à se faire sur leur maintien ... Leur actif de 74 buts pour un passif de seulement 23, était un gage suffisant pour permettre de penser qu'ils auront un rôle intéressant à jouer.